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Abstract (en)
The barrier has a locally fixed support part (2) and a swivel part (3) as well as locking device. The lock (11) of the locking device is housed in a
bearing part (15) which is fixedly connected directly or indirectly to the support part. The lock acts on an operating member (13) which acts on the
locking device (14) and is movable when the lock (11) is unlocked. A panic security device (27) acts between the swivel part and an intermediate
member (15) whilst the locking device acts between the intermediate member and support part.

Abstract (de)
Eine Durchgangssperre, insbesondere Personendurchgangssperre, umfaßt ein ortsfestes Tragteil (2), insbesondere in Form eines Standrohres
(1), ein um dieses drehbares Schwenkteil (3), das einen Türflügel trägt, ein ebenfalls relativ zum Tragteil (2) drehbares Zwischenglied (25), eine
zwischen dem Zwischenglied (25) einerseits und dem Tragteil (2) oder dem Schwenkteil (3) andererseits wirkende Sperreinrichtung (14), welche
Teil einer abschließbaren Verriegelungseinrichtung ist, und eine zwischen dem Zwischenglied (25) einerseits und dem Schwenkteil (3) oder dem
Tragteil (2) andererseits wirkende Paniksicherung (27). Dabei ist das Schloß (11) der Verriegelungseinrichtung in einem unmittelbar oder mittelbar
mit dem Tragteil (2) verbundenen Lagerteil (15) aufgenommen. Es wirkt auf ein auf die Sperreinrichtung (14) wirkendes, bei entriegeltem Schloß
(11) bewegbares Betätigungsglied (13). <IMAGE>
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